



# Claudio Orrego ahora matiza su posible opción presidencial

**Vuelta al cargo.** El reelecto gobernador de la RM es la segunda autoridad del país elegida con más apoyo, con 2.516.097 votos.

**Marcelo González Cabezas** Lo ha dicho hasta la saciedad el reelecto gobernador de la Región Metropolitana, RM, el ahora independiente Claudio Orrego: que su intención es seguir al frente de la zona más poblada del país por los próximos cuatro años, descartando así una nueva aventura como candidato presidencial.

Cabe recordar que el vencedor en la segunda vuelta el último domingo ante el RN Francisco Orrego, por un 55,03% de los votos (2.516.097) ante el 44,97% (2.055.959), intentó sin éxito en 2013 -cuando militaba en la DC- convertirse en la carta presidencial de la por entonces opositora Nueva Mayoría para las elecciones de fines de ese año.

Pero en la primaria fue tercero entre cuatro opciones. Ganó por el PS Michelle Bachelet con el 73,05% de los sufragios, y la escoltaron el independiente Andrés Ve-

lasco (13%), Claudio Orrego (8,86%) y el radical José Antonio Gómez (5,06%).

Y aunque mantiene su discurso, el expresidente de la FEUC, exconcejal y exalcalde de Peñalolén, exministro de Vivienda y Bienes Nacionales y exintendente de la RM matizó ayer lo relativo a pensar de nuevo en instalarse en el Palacio de La Moneda.

En una entrevista con Radio Agricultura, Orrego indicó que “me han preguntado muchas veces (si seguirá por cuatro años en la Gobernación). Y siempre he dicho con mucho respeto y convicción que a mí me eligieron para ser gobernador. Es lo que me apasiona y me gusta, por eso mi plan es ser gobernador los cuatro años. Para eso postulé”.

Pero el también abogado de 57 años dijo, cuando le insistieron por una nueva posible candidatura presidencial, que “nunca hay que decir de esa aguas no volveré a beber,



Claudio Orrego ha dicho que quiere cumplir su nuevo ciclo como gobernador. / AGENCIAUNO

pero en este momento cada día tiene su afán. Y mi afán de hoy es servir a la RM por los cuatro años que vienen”.

En todo caso, Orrego recordó su intento por llegar a La Moneda de 2013.

“Ya fui candidato presiden-

cial una vez y no me fue muy bien, la verdad... Me costó mucho esta elección (de gobernador). Y hay grandes desafíos para nuestra región en seguridad, medio ambiente y desigualdad, por lo que espero sacar la pega adelante y

dejar un lindo legado”.

Quien se convirtió en la segunda autoridad con mayor votación del país, sólo detrás del Presidente de la República, precisó que “acabo de ser reelecto con una tremenda mayoría y para mi

“NUNCA HAY QUE DECIR DE ESA AGUA NO VOLVERÉ A BEBER”

**CLAUDIO ORREGO**  
 Reelecto gobernador de la RM

es, por supuesto, un gran honor y también una tremenda responsabilidad cumplir con ese mandato. Y eso es lo que vamos a hacer, sirviendo a la ciudadanía. Así es que nada me está tentando en este momento fuera de servir a Santiago y a la RM”.

Y en su regreso este martes al edificio de la Gobernación, Orrego les dijo a sus funcionarios que “la ciudadanía optó por la moderación por sobre la polarización, por la cooperación por sobre la confrontación y por el diálogo por sobre el insulto. Tenemos una gran responsabilidad, pues por donde pasa el Gore RM la gente vive mejor. Resignifiquemos el profundo sentido moral y ético del servicio público... Esta elección fue sobre el proyecto de la RM”.